

## NOTA DE PRENSA

Córdoba, XXXXX de octubre de 2021

### **EL PSOE DE CÓRDOBA DESTACA EL APOYO DEL GOBIERNO DE SÁNCHEZ A LA INTERNACIONALIZACIÓN DE LAS EMPRESAS LIDERADAS POR MUJERES**

*LUNA CELEBRA QUE LA MOCIÓN PRESENTADA EN EL SENADO PARA FORTALECER EL PAPEL DE LAS MUJERES EN EL COMERCIO EXTERIOR BENEFICIE A LA ECONOMÍA DE CÓRDOBA*

La senadora del PSOE por Córdoba María Ángeles Luna ha destacado el apoyo del Gobierno de Pedro Sánchez a la internacionalización de las empresas lideradas por mujeres y ha mostrado su satisfacción tras lograr en el Senado el respaldo unánime a una moción socialista, para la puesta en marcha de medidas que ayuden a fortalecer e impulsar el papel de las mujeres en el sector comercial exterior y acelerar la necesaria igualdad.

La senadora socialista ha recordado que la Organización Mundial del Comercio suscribió en 2017 la Declaración de Buenos Aires, instando a los países que la conforman a tomar medidas para luchar contra esta desigualdad y llevar a cabo acciones que favorezcan el papel de la mujer en el ámbito del comercio Internacional y ha afirmado que “en ese marco, el Gobierno de Pedro Sánchez ha venido trabajando de forma pionera, mediante la incorporación de acciones específicas que sirvan para luchar contra esta desigualdad”.

Luna ha resaltado que “uniéndonos a este compromiso, se ha instado en esta moción a la puesta en marcha de medidas para tal fin, entre las que destacan las relativas al compromiso para que toda actuación estratégica y planificadora que se lleve a cabo por el Gobierno de España en materia de



comercio exterior incorpore necesariamente tanto la perspectiva de género como la promoción de políticas de fomento de la participación de la mujer en el comercio internacional”

La senadora socialista ha manifestado en su intervención en el Senado que “las políticas de género han de ser una prioridad para alcanzar el crecimiento económico sostenible e inclusivo que nos beneficie a toda la población, porque avanzar en la igualdad de género y en el empoderamiento económico de las mujeres va a generar un impacto positivo en el crecimiento económico, la creación de empleo y la eliminación de la pobreza”

Para Luna, “ya es hora de que las mujeres tengamos el protagonismo que nos corresponde y ocupemos nuestro espacio en el comercio exterior, un ámbito donde aun tenemos muchos obstáculos, pero que tiene enormes oportunidades que hay que aprovechar”.

La senadora socialista ha explicado que entre las medidas recogidas en la moción destacan la creación de una base de datos de empresas de mujeres de ámbito estatal, tanto de aquellas que ya están internacionalizadas como de aquellas con potencial e interés en acceder al comercio internacional, la obligación de incorporar la perspectiva de género en la emisión de informes, actuaciones, análisis, programas y servicios en materia de comercio internacional e instar a las entidades financieras públicas a la revisión de las diferentes opciones de financiación existentes para incluir la perspectiva de género en las mismas.

“Son medidas de calado, transversales y, sobre todo, basadas en la colaboración público-privada entre la administración y los agentes participantes en todo el proceso de internacionalización del comercio”, ha afirmado Luna, que ha concluido que “mediante una estrecha colaboración público-privada, se puede ampliar el marco de oportunidades de la mujer y su mayor contribución al crecimiento de la economía española”.